

わたしがやるね！

令和7年7月2日

お！すごい！！



えい！
投げるよ！！

ボーリング屋さんです～
どうぞ～！！



倒れた瓶を直したりボールを渡したり保育者がボーリング屋さんになり楽しんで遊んでいた時のこと。

「5本倒れた！」「私は0本…」「もっと倒したい！」と何本倒せるかワクワクする気持ちを感じ、繰り返しよく遊んでいました。

少しすると「先生～次はわたしがやるね！」とSちゃんが声を掛けに来て、保育者の代わりにボーリング屋さんになってくれました。

「まだ投げないでくださいね」「次の方どうぞ～」「おめでとうございます！」などなど、

保育者が言っていた言葉を真似してみたり、自分が感じたことを言ってみたりとSちゃんなりに役になりきり遊んでいました。

周りにいる子もお客さんになり「店員さん～！どこに並ぶの？」「いくらですか？」など子どもたち同士でもやり取りを楽しんでいましたよ😊

言葉でのやりとりを楽しみながら遊ぶ姿や、役割を決め遊びに参加することも増えているばなな組さん。

子ども達の「やってみたい！」の気持ちや子どもたちなりに役割を決め遊ぶ姿をこれからも大切にして保育していきたいです。